

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 LATAR BELAKANG MASALAH**

Proses pencatatan transaksi adalah proses awal dari bentuk suatu laporan keuangan sedangkan Akuntansi adalah suatu proses kegiatan mengolah data keuangan (input) agar menghasilkan informasi keuangan (output) yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan dengan perusahaan atau organisasi ekonomi yang bersangkutan. Akuntansi juga dapat diterjemahkan sebagai cara atau metode yang digunakan untuk menyelenggarakan pencatatan-pencatatan mengenai transaksi keuangan sehingga menghasilkan informasi yang relevan untuk pengambilan suatu keputusan. Transaksi adalah kejadian atau situasi yang mempengaruhi posisi keuangan perusahaan, atau yang mengakibatkan berubahnya jumlah atau komposisi persamaan antara kekayaan dan sumber pembelanjaan.

“Laporan keuangan merupakan suatu pencerminan dari suatu kondisi perusahaan karena didalam laporan keuangan terdapat informasi-informasi yang dibutuhkan oleh pihak-pihak yang berkepentingan dengan perusahaan. Informasi laba merupakan komponen laporan keuangan perusahaan yang bertujuan untuk menilai kinerja manajemen, membantu mengestimasi kemampuan laba yang representatif dalam jangka panjang dan menaksir resiko investasi atau meminjamkan dananya” (Kirschenheiter dan Melumed, dalam Juniarti dan Carolina, dalam Wahyuni, 2010).

Tingginya suatu laba perusahaan berbanding lurus dengan tingginya angka penjualan pada periode tersebut pada suatu perusahaan. Namun tingginya angka penjualan tidak akan berarti apa apa jika ada biaya-biaya yang tidak terkordinir dengan baik atau bahkan fiktif tidak ada bukti bukti penjualan yang valid dan pencatatan atas biaya biaya yang tidak bisa teridentifikasi secara jelas . Oleh karena itu, perlu dibuat suatu sistem yang baik dalam mengelola Pengeluaran Kas demi terkontrolnya seluruh biaya yang ada .

Tidak jarang pula penjualan di suatu perusahaan tinggi tetapi tidak ditunjang oleh sistem yang baik sehingga berpengaruh terhadap laporan keuangan yang tidak sistematis semisal ada biaya-biaya yang lupa tidak tercatat atau kelebihan pencatatan bisa jadi karna transaksi yang tidak valid(manipulasi) dan bisa jadi karna *Human Error*

,karena tingkat SDM yang terlalu di forsir(ketika load transaksi membeludak) akan berpengaruh pada kinerja mereka masing-masing oleh sebab itu untuk meminimalisir terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan penulis ingin memaparkan bahwa dengan adanya program web vis online akan memiliki dampak baik untuk proses pencatatan di suatu perusahaan.

PT VARIA USAHA BETON merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang *Readymix Concreate* (Beton Jadi). PT VARIA USAHA BETON telah lama menjalin kerjasama dengan berbagai kontraktor dan telah cukup berperan dalam membantu pembangunan di Indonesia.

Dalam menjalankan usahanya, banyak sekali berkerja sama dengan Vendor-Vendor untuk memenuhi kebutuhan produksi di PT VARIA USAHA BETON ,dari pembelian sparepart,bahan baku,jasa dsb sehingga ketepatan dan kecepatan pembayaran sangat menunjang proses produksi di perusahaan ini sehingga sistem yang baik sangat berpengaruh terhadap segala aspek baik pembayaran ,pencatatan dan proses nya.

PT VARIA USAHA BETON memiliki 4 jenis pengeluaran kas yaitu kasbon,kaskecil,routing tagihan,routing tagihan(non pengadaan)

Kasbon sendiri dibagi lagi menjadi dua yaitu ada kasbon dinas operasional dan kasbon perjalanan dinas(sppd), untuk mengkoordinir 4 jenis pengeluaran kas ini di gunakan sebuah system berbasis web dan online guna mempermudah dalam menjalankan proses pengeluaran kasnya

PT Varia Usaha Beton berdiri sejak tahun 1988 dan melalui perubahan yang sangat signifikan yang pertama kali menggunakan web online yang belum terintegasi dengan program akuntansi ZAHIR sehingga data yang digunakan masih manual termasuk dengan menjurnal transaksi awal sampai dengan laporan keuangan seiring berjalannya waktu dan di era yang semakin maju ini VUB kembali membuat terobosan terobosan baru dengan perpindahan yang awalnya menggunakan system yang blm terintegasi dengan program saat ini beralih ke system yang lebih baik yaitu program VIS, apa itu VIS ? Vis adalah Varia Usaha Beton information system adalah aplikasi web online yang digunakan untuk mempermudah proses pengeluaran kas di PT VARIA USAHA BETON.

Perusahaan mempunyai areal pertambangan batu adhesit seluas 14,5 hektar yang terletak di Desa Sumber Suko, Pasuruan, Jawa Timur. Produk ini sebagian besar diserap para kontraktor dan produsen lainnya untuk mendukung kegiatan proyek sarana/prasarana dan sebagian untuk kebutuhan sendiri. Sebagai salah satu unsur bahan baku utama dari produk beton, maka pengembangan usaha ke daerah lain akan terus diupayakan. Sistem yang baik akan sangat menunjang seluruh Visi Misi dari Perusahaan ini. Perusahaan memiliki pengalaman yang cukup banyak dibidang penyediaan Beton Siap Pakai, antara lain dalam pembangunan pabrik, gedung bertingkat maupun infrastruktur seperti jalan, pelabuhan yang memerlukan kontinuitas suplai dan stabilitas mutu. Perusahaan juga ditunjang dengan peralatan Batching Plant (sistem basah/kering), Truck Mixer, Pompa Beton, Semen Tengker, Carmix serta peralatan pendukung lainnya, dengan jaminan pasokan bahan baku seperti pasir, batu pecah dan semen kontinyu yang cepat. Sebagian besar Batching Plant dilengkapi dengan sistem komputer dan Truck Mixer yang prima untuk menjamin pengiriman beton yang tepat waktu. Produk-produk yang terdiri dari berbagai tipe dan ukuran tersebut telah dipakai secara luas di Jawa Timur, Jawa Tengah dan Sulawesi Selatan, untuk keperluan real estat dan proyek-proyek perumahan lainnya. Pemakaian bahan baku yang terpilih, mesin produksi yang handal dan dioperasikan oleh tenaga terampil yang terlatih serta sistem operasi dengan pengendalian yang ketat menunjang pencapaian hasil produksi yang bermutu.

## 1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, permasalahan terkait mengenai penerapan sistem vis web online terhadap prosedur pengeluaran kas pada PT. Varia Usaha Beton, maka penulis membatasi masalah yang terjadi dengan beberapa masalah yang dirumuskan sebagai berikut :

1. Bagaimana prosedur pelaksanaan pengeluaran kas yang terjadi di PT. Varia Usaha Beton?
2. Apakah peranan program web VIS online terhadap pengeluaran kas di PT Varia Usaha Beton?
3. Apakah penerapan sistemnya sudah berjalan dengan efektif untuk PT. Varia Usaha Beton?

## 1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang ada, maka tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui bagaimana prosedur pelaksanaan pengeluaran kas yang terjadi di PT. Varia Usaha Beton.
2. Untuk mengetahui pengaruh sebelum dan sesudah adanya program Vis Web Online terhadap pengeluaran kas di PT. Varia Usaha Beton
3. Untuk menganalisis sistem program Vis Web Online terhadap pengeluaran kas di PT. Varia Usaha Beton guna memberikan saran dan perbaikan dan evaluasi demi kemajuan perusahaan.

#### 1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat yang diharapkan penulis adalah manfaat dari aspek akademik, pengembangan ilmu pengetahuan dan praktisi sebagai berikut.

1. Aspek akademik , Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan pengetahuan bagi penulis tentang masalah yang dikaji, serta kesempatan bagi penulis untuk mendalami masalah yang dihadapi oleh perusahaan serta memberi kontribusi sebagai sarana pemikiran dalam hal memperkaya pengetahuan dan dapat dijadikan referensi dalam pengembangan penelitian yang berhubungan dengan sistem yang terintegrasi dengan program akuntansi di sebuah perusahaan.
2. Aspek Pengembangan ilmu Pengetahuan Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai tambahan referensi untuk menambah pengetahuan dan informasi untuk penelitian selanjutnya, khususnya pihak-pihak yang terkait dengan bidang permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini.
3. Dari segi praktisi, hasil ini diharapkan dapat menjadi bahan referensi sebelum dan sesudah menerapkan sistem web VIS online baik untuk area pusat dan juga cabang.